
アンケート集計　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　回収数： 29 申請内容集計 令和4年度
数

Q1 １．インターネット（市のHP等）　　　　　　　　　　　　 12 万円 万円
２．広報しろい　　 8 同居 件数 うち子供あり 契約金額 補助金額
３．市役所（窓口、電話問合せ）　　　　　　　　 1 転入先 転入先 親の住所 建築 13 10 42447 590
４．地区回覧 0 印西市 0 神々廻 0 0 0 購入 17 13 61373 810
５．家族、知人、友人 10 鎌ヶ谷市 3 白井 0 0 0 1 1 2800 50
６．ポスター、チラシ　　　 0 柏市 4 復 0 1 1 0 0 0 0
７．不動産・建設会社等の民間企業からの紹介 2 船橋市 6 根 0 5 5 0 0 0 0
８．その他（　　　　　　　　　　　　　　） 2 松戸市 2 大松１丁目 0 1 0 0 0 0 0

習志野市 0 冨士 0 0 2 31 24 106620 1450
八千代市 0 木 0 0 0

１．新聞等のマスメディアに広告を出す 1 千葉市 0 折立 0 0 0
２．公共交通機関に広告を出す　　　　　　　　　　 10 我孫子市 3 富塚 1 0 0
３．不動産・建設会社等の民間企業との連携　 18 流山市 1 西白井１丁目 0 1 0
４．その他（　　　　　　　　　　　　） 2 佐倉市 0 西白井２丁目 0 0 0

市川市 3 西白井３丁目 0 3 0
浦安市 0 西白井４丁目 0 0 0

１．子育てを手伝ってもらえるから 20 四街道市 0 中 0 1 1
２．共働きしやすいから 14 富里市 0 名内 0 0 0
３．経済的に有利だから 1 奈良県 0 今井 0 0 0
４．親の様子が心配だから 11 野田市 0 河原子 0 0 0
５．家を継ぐため 0 大網白里市 0 平塚 0 0 1
６．その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　） 3 0 十余一 0 0 0

0 清戸 0 0 0
0 武西 0 0 0

１．印西市 5 0 谷田 0 0 0
２．鎌ケ谷市 11 清水口１丁目 0 0 3
３．柏市　 8 清水口２丁目 0 12 1
４．船橋市 7 東京都 4 清水口３丁目 0 1 1
５．その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　） 11 神奈川県 3 南山１丁目 0 0 0

埼玉県 0 南山２丁目 0 0 0
茨城県 0 南山３丁目 0 1 3

１．自分が育った場所に愛着があるから 10 愛知県 1 堀込１丁目 0 0 0
２．通勤に便利だから 7 大阪府 0 堀込２丁目 0 0 3
３．子育て環境が良いと思ったから 7 大分県 0 堀込３丁目 0 0 0
４．住宅環境が良いと思ったから 10 宮城県 0 大山口１丁目 1 1 0
５．自然環境が良いと思ったから 7 スイス 0 大山口２丁目 0 0 2
６．住宅価格が手頃だったから 14 福岡県 0 七次台１丁目 0 0 0
７．親世帯との距離がより近い方がよいと思ったから 17 栃木県 1 七次台２丁目 0 0 0
８．その他（　　　　　　　　　　　　） 1 0 七次台３丁目 0 0 0

0 七次台４丁目 0 0 0
池の上１丁目 0 1 0

１．非常に後押しになった 10 池の上２丁目 0 0 0
２．少し後押しになった 8 池の上３丁目 0 0 0
３．あまり後押しにならなかった 0 県内から 22 桜台１丁目 0 0 0
４．ほとんど後押しにならなかった 0 県外から 9 桜台２丁目 0 0 1
５．同居又は近居後にこの制度を知った　　 11 桜台３丁目 0 0 0

合計 31 桜台４丁目 0 1 0
けやき台１丁目 0 0 1
けやき台２丁目 0 0 1
けやき台３丁目 0 0 0
野口 0 0 3
藤ヶ谷 0 0 0
笹塚１丁目 0 0 0
笹塚２丁目 0 0 0
笹塚３丁目 0 0 0

計 2 29 29

本制度、とても良い制度と思います。他の市でも同様の制度があったりし
ますが近居距離がとても近いなど条件も厳しく配偶者が嫌がったり、色々
あると聞きます。本市のような条件の方が利用しやすいです。ありがとう
ございました。本制度のおかげで大好きな白井に帰ってこれてうれしいで
す。
予算額に思った以上に早く達してしまっていたので枠を広げ
て（予算を増やして）頂けると嬉しいです。（うれしかったで
す。）

すばらしい制度、ありがとうございます。

荒れ地や整備されていない土地が多くあるので私有地であれば借
上げや購入し企業や店舗の誘致を行い利便性を高めると住宅需
要も、より上がると思う。都心へのベッドタウンとして開発している
のか、市で独立した経済を目指しているのか、中途半端だと思う。

用意する書類がややこしい（マンションだったため）、領収書
を用意するのが大変。マンションを買う時に領収書はないと
言われている。

もっと広い部屋の割合の多いマンションを建てた方が良いと
思います。

白井市はとても住みやすい街だと思います。市民はそう感じ
ている方が多いと思いますが、それをもっと外へアピールし
ていくことで、より活性化するのではないでしょうか。

知っていたら住宅購入の際の後押しになっていたと思いま
す。もっと広く周知されていたら、とても良い制度だと思いま
す。

Q4
近居された方に質問で
す。近居するにあたり、居
住する候補に挙がった市
はどちらですか。

Q5
近居された方に質問で
す。その中でも白井市を
選んだ理由は何ですか。

Q6
本制度は、本市に移住す
るにあたって後押しになり
ましたか。

Q3
同居又は近居をした理由
は何ですか。

合計

30㎡以上未満

新築

中古購入
30㎡以上増築

リフォーム

親元同居近居補助金につ
いて何から知りましたか。

近居
転入元

Q2
本制度を市内外に広くＰＲ
するために、どのように方
法が有効だと考えます

アンケート自由意見欄より

駅前の商業施設等を活性化させて、若い世代から見ても魅
力を感じるような街になってほしいです。道路に向かって伸
び放題になっている枝がたくさんあるので何とかしてほし
い。

goo住宅、SNS

流山市のように積極的なPRが必要。

移住等のプロモーションに絡める。

良い土地だから。 将来空き家となってしまうか

ら。 マンションがちょうど建ったから。

流山市×3、なし×4、松戸市×2、我孫子市×1

西白井以外に候補なし

北総線が値下げされJRと同等となったため


